

Ayuntamiento de Valladolid**Área de Medio Ambiente y
Desarrollo Sostenible****Servicio de Medio Ambiente
Código 242**

Nota de prensa

Episodio de contaminación por material particulado

De acuerdo con la información remitida por el Ministerio de Medio Ambiente a lo largo de la mañana del día 21 de marzo de 2005, desde el día 17 y hasta el día 23 de marzo, está pasando sobre la península Ibérica, un frente unido a una intrusión de polvo de origen africano.

La máxima afectación de esta intrusión para Valladolid, ha tenido lugar a lo largo del domingo 20 de marzo, día en el que se han registrado valores horarios muy elevados.

La Red de Control de la Contaminación Atmosférica de Valladolid, carece de la capacidad y de los medios de acceso a los modelos de predicción para que la información que se obtenga y pueda aplicarse en una situación de estas características sea mínimamente fiable. Técnicamente lo único que puede hacerse es dar cuenta de la situación o episodio una vez que este ha tenido lugar, no siendo posible adoptar medidas para paliar una situación de contaminación atmosférica cuyo origen es de carácter natural.

